

**PENGEMBANGAN LEMBAR KERJA PESERTA DIDIK (LKPD) BERBASIS  
PENDEKATAN SAINTIFIK PADA TEMA 8 SUBTEMA BANGGA TERHADAP  
DAERAH TEMPAT TINGGALKU UNTUK SISWA KELAS IV SD NEGERI 13  
SURAU GADANG**

Tysa Asnanda Rasyid<sup>1</sup>, Zulfa Amrina<sup>1</sup>, Syafni Gustina Sari<sup>1</sup>  
<sup>1</sup>Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar  
Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan  
Universitas Bung Hatta  
e-mail : [tisyasra@gmail.com](mailto:tisyasra@gmail.com)

**ABSTRAK**

Penelitian ini bertujuan untuk menghasilkan lembar kerja peserta didik (LKPD) berbasis pendekatan saintifik pada kelas IV SD Negeri 13 Surau Gadang yang memenuhi kriteria valid. Jenis penelitian ini adalah penelitian pengembangan (*Research and Development*). Model penelitian pengembangan yang digunakan adalah model pengembangan 4-D yaitu terdiri dari tahap *define, design, develop and disseminate*. Pada penelitian ini hanya sampai pada tahap *develop* (pengembangan) dikarenakan keterbatasan waktu dan karena adanya wabah covid-19 yang sedang melanda. Instrumen penelitian adalah lembar validasi. Pada proses validasi, validator angket terdiri dari 5 orang ahli materi, 1 orang ahli desain dan 1 orang ahli bahasa. Pada proses praktikalitas LKPD validator angket terdiri dari 1 orang guru dan 6 siswa di lingkungan sekitar tempat tinggal peneliti. Berdasarkan hasil validasi yang dilakukan dari aspek materi diperoleh penilaian 82,89%, dari aspek desain diperoleh penilaian 83,85%, pada aspek bahasa diperoleh penilaian 94,16%. LKPD yang dihasilkan dikategorikan **valid** oleh validator dengan total nilai rata-rata 86,96%. Pada hasil praktikalitas yang dilakukan dari aspek respon guru diperoleh penilaian 97,5%, dan dari aspek respon siswa diperoleh penilaian 90,83%. LKPD yang dihasilkan dikategorikan **sangat praktis** oleh guru dan siswa dengan total nilai rata-rata 94,16%. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa LKPD berbasis pendekatan saintifik untuk kelas IV SD yang dihasilkan sudah dapat digunakan sebagai sumber belajar atau bahan ajar baik untuk siswa maupun guru.

**Kata kunci : Pengembangan, LKPD, Saintifik.**



